

# といろ通信

2015年5月34号

みなさん、こんにちは！  
先月に引き続き、臨時でという  
通信を担当している下田です。

次の居場所は大津の閑という  
場所に決まりそうだというこ  
で、ドライブがてら見学に行っ  
てきました。



次のといろ(予定)

今回の居場所も2階建ての  
一軒家で広々とした間取りにな  
っています。

お部屋の数も多くて、遊ぶの  
もよし！休むのもよし！ポーッ  
とするのもよし！皆が思い思い  
にやりたいことをやってもいいし、  
やらなくてもいいという、とい  
ろのコンセプトにピッタリのお家  
ではないでしょうか？

だけど、駐車場は狭いため、  
車を2台置くのが精一杯…？



駐車場になる予定の空き地

それではイベント等で集まる  
ときに困っちゃいますよね。です  
ので、居場所の近くにある空き  
地を借りられるようにする予定  
です。草刈りをしなければなり  
ませんが180坪あります。

まだまだやらなければいけない  
ことは山積みみたいですが、上  
手くいけば6月下旬〜7月上  
旬に開所出来ることを目指して、  
坂本会長をはじめとした、やい  
ろ鳥の会の方たちが動いてくだ  
さっています。

開所前には、いの町のといろ  
から運び出した荷物を搬入する  
作業なんかも予定されているそ  
うなので、お手伝いしていただ  
ける方がいらっしゃいましたら、  
坂本会長の方へお声がけくださ  
いませ。

3月末までお世話になってい  
たいの町のといろは、仁淀川が  
すぐそこを流れており、おっちゃ  
んおぼちゃんが一生涯命耕して  
くれた畑もあって、といろのアイ  
ドル、ミューちゃんにも癒してもら  
うことが出来るという素晴らしい  
環境でしたが、

「といろへ行ってみたいのだけ  
れど、いの町は遠くて行きづら  
い…」

といったご意見を頂戴すること  
もありました。今回大津へ移動  
となることによって、初めてだけ  
ど近くなったことだし、行ってみ  
ようかしら…なんて考えてらっ  
しゃる方がいましたら是非是非、  
楽しみにしていてくださいませ。



みんなのアイドル！(φωφ)

Facebook上にもといろの  
ページがありますので、興味があ  
るかたは

「やいろ鳥の会 Facebook」  
で、検索してみてください。

ではまた来月

(\* >ω<)/